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住まいは人権  高齢者から不安つぎつぎ
県営住宅「修繕・建替え、早くして！」

新生児集中治療で命守る

日本共産党松戸市議団と力を合わせて

「年金少なくUR家賃が払えない」の訴えも相次ぐ
応募の倍率80倍…「県営住宅増やして！」

３０００万全国統一署名 ご一緒にひろげましょう

　みわ由美です。年始は、松戸市消防出初式などに参
加しました。幼い孫とともに一緒に過ごし、無傷のま
ま憲法9条を次世代に引きつぐ決意を新たにしました。
　反戦平和は、19才で日本共産党に入党した私の原
点、議員活動の出発点です。若者を二度と戦場に送ら
ない。がんばります！　　　　

署名用紙をお届けします
連絡先
☎047-349-1544

2018年 冬季号　県 議 会 報 告

●松戸市内すべての小中学校に、エアコン設置
●新京成の常盤平駅南口、八柱駅北口に、エレベー

ター設置
●渡りきれない交差点の歩行者用青信号時間延長（牧

の原、新松戸）
●市内初、コミュニテイバス実証運行(北松戸～新市

立病院～馬橋)　　 
●新市立病院（松戸市総合医療センター）に、地域周産期母子

医療センター完成

　

昨
年
暮
れ
、
胡
録
台
県

営
住
宅
の
住
民
か
ら
、「
汚

水
漏
れ
の
修
繕
を
」
な
ど
の

要
望
が
よ
せ
ら

れ
、
み
わ
県
議

は
、
す
ぐ
に
現

地
に
走
り
ま
し

た
。
排
水
管

も
外
壁
も
ベ
ラ

ン
ダ
支
柱
も

多
数
は
が
れ
落

ち
、
老
朽
化
は

深
刻
。
み
わ
県

議
は
す
ぐ
に
県

担
当
者
に
連
絡

し
住
民
ら
と
現

地
で
交
渉
（
写

真
）。
県
は「
改

善
を
検
討
」
と

回
答
し
ま
し

た
。
森
田
知
事

に
も
、
写
真
を

　

み
わ
県
議
は
、「
ベ
ッ

ド
不
足
で
は
命
守
れ
ぬ
」

と
、
本
会
議
で
知
事
に

質
問
。
新
市
立
病
院
に

県
内
ト
ッ
プ
ク
ラ
ス
の
Ｎ

Ｉ
Ｃ
Ｕ
18
床
（
新
生
児
集

中
治
療
室
）
と
、
Ｐ
Ｉ
Ｃ

Ｕ
10
床
（
小
児
集
中
治
療

室
）
が
完
成
。
ハ
イ
リ
ス

ク
出
産
や
低
体
重
児
な

ど
の
医
療
体
制
が
整
備

さ
れ
ま
し
た
。
さ
ら
な

る
充
実
め
ざ
し
ま
す
。

　１月新八柱駅での成人式宣伝。左からミ一ル計恵党
市生活・法律相談室長、うつの史行市議、平田きよみ
市議、山口正子市議、みわ由美千葉県議、高橋たえ子
市議、高木健市議、浦野真党市なんでも相談室長
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　教育関連の5つの請願が10
万余の署名をそえて提出されま
した。学校施設の改修要望は、
2016年度2668件中、予算が
ついたのはわずか２割程度です。県立高校の洋式トイレ整
備は24％、全国「ワースト4」と報道されています。
　日本共産党は、必要な予算を確保し請願に応えるよう
求めました。しかし、自民、公明などが賛成せず、不採択
となりました。多くの県民の願いに背を向ける議会でよい
はずがありません。

………………【主な請願内容】………………
◆小・中・高での少人数学級拡大　◆正規教職員増員
◆雨漏りや床タイルの剥がれなど老朽化した校舎・体育館
の改修　◆特別支援学校過密化解消　◆エアコン公費設
置　◆定時制高校「給食廃止」撤回　◆私学の経常費助成
増額、授業料減免拡充、施設設備費助成　◆返済不要の
県奨学金制度創設　◆私立幼稚園教職員処遇改善 ほか

　2015年8月から重度障害者の医療費助成は、償還払いから現物給付となりました。そ
の際、県は入院一日、通院1回300円の一部負担金を導入し、65歳以上で重度障害に
なった方を制度の対象外にしました。県の調査では、新たに負担が増えた方は、対象の
半分以上、4万人を超えています。
　お金の心配なく医療が受けられるよう一部負担金と年齢制限をなくし、あわせて全国25
県で実施している精神障害者への助成に踏み切るべきです。この請願に自民、公明など
は反対しました。

重度障害者医療費助成の改善を

　生産者米価が生産費を大きく下回り、米作りは赤字。国の「交付金」も縮小・廃止され
るため、大規模農家も含めた稲作農家の経営は大変です。
　国民の食糧と地域経済、環境と国土を守る農業振興は政治の責任であり、欧米では営
農の下支えは当たり前です。米の再生産を保障する制度の確立が求められています。

米の生産費を償う価格の下支えを

　憲法9条に「自衛隊」を明記する「改憲」を行わないよう、国に意見書の提出を求める請
願がだされ、自民、公明などは反対しました。安保法制＝戦争法を強行した安倍政権の
もとで、9条への「自衛隊」書き込みを許せば、戦力不保持、交戦権否認の9条2項は台
無しとなり、海外での無制限な武力行使がやりたい放題になってしまいます。

9条「改憲」やめて

 ゆきとどいた教育を
10万余の署名

　戦後70年以上にわたって、日本が海外で戦争をしてこなかった
大きな力は憲法９条の存在と市民の粘り強い運動でした。日本が
ふたたび海外で「戦争する国」になるのはゴメンです。「安倍９条改憲
ＮＯ！全国市民アクション」が呼びかけた署名をひろげましょう。

9条改憲ＮＯ！ 憲法を生かす


